

Herzliche Gratulation – Bruno Seibeld mit der Freiherr-vom-Stein-Plakette ausgezeichnet

Bruno Seibeld wurde am 28.09.2022 im Rahmen einer Feierstunde durch Herrn Staatsminister Roger Lewentz in Anerkennung seines langjährigen und erfolgreichen ehrenamtlichen Engagements in der kommunalen Selbstverwaltung die Freiherr-vom-Stein-Plakette verliehen.

Neben seiner hauptamtlichen Tätigkeit als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Untermosel bzw. Rhein-Mosel war Bruno Seibeld auch ehrenamtlich vielseitig aktiv. Unter anderem als Ortsbürgermeister der Ortsgemeinde Nörtershausen, als Schöffe beim Landgericht Koblenz sowie durch zahlreiche Mitgliedschaften in politischen Gremien. Aktuell nimmt Bruno Seibeld noch etliche Ehrenämter wahr; u.a. ist er bereits seit 18 Jahren Mitglied des Kreistages.

Zu dieser besonderen Auszeichnung gratuliere ich Bruno Seibeld – auch im Namen von Rat und Verwaltung der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel – ganz herzlich und danke ihm für sein ehrenamtliches Engagement zum Wohle der Allgemeinheit.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin

